
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●アイアイハウスに入ったきっかけ        

丸目 アイアイハウスに入職されたきっかけと現在

の感想など聞かせてください。 

森本 私は以前病院で 10 年ほど勤務し、その後支援

学校に医療的ケアを行う看護師として 3年ほど働いて

いました。その頃に現在のアイアイハウスの仲間の方

と関わる機会があり、卒業生の仲間の姿にひかれたこ

とがきっかけでアイアイハウスの入職を希望しまし

た。 

小山 私はガイドヘルパーを派遣する事業所に 15 年

ほど働いていました。日中で過ごされる生活介護での

仕事は初めての経験で緊張していますが、仲間の笑顔

が毎日見られて楽しく働くことが出来ています。 

●西藤さんの支援で感じること                 

丸目 ４月から新施設にきて、スペースがとても広く、

歩行も安心して対応できるようになり、ご本人も自由に

動けるので良かったです。畳の部屋でも以前に比べてリ

ラックスされているように思うし、大きく動くことがで

きて、いいと思います。一時期体重の減少もあったけど、

今は少し戻られてお元気そうです。ただ、食事をすると

きに飲み込む力が弱られてきているのか、口に残ったま

まになっていることがあり気になります。 

森本 そうだったんですね。現在体調は安定されてい

るように感じていて、体重測定など定期的に記録したほ

うが良いでしょね。食事のメニューはカロリー管理され

ているので大丈夫ですが、やはり病院できちんとした検

査を定期的にされたほうが良いと思います。今後飲み込

みにくくなられた時は、ジェル状のものを取り入れるこ

とも考えたほうが良いですね。 

新入職員 森本 

（看護師）  

3月入職 

●アイアイホームとの連携は                  

小山 私は、アイアイハウスに入職する前にアイアイホ

ームにヘルパーとして行くことがありました。その時に

感じたことは、水分補給などについても連絡ノートでき

ちんと把握できていてすごいな～と感じました。それと

ハウスで着替えた洋服を、ホームに帰った際にヘルパー

の方が覚えておられ、こちらもすごいなと思いました。 

丸目 西藤さんの食事の面で、日中におかゆと軟飯を試

してみてよかったので、ホームにも引き継ぎました。西

藤さんは演歌が大好きで、音楽の時間は拍手で合わせて

くれます。そのご様子をお伝えしホームでも演歌を聞か

れ楽しんでおられます。 

森本 朝夕の送迎では、互いの様子も伝えやすく連絡も

密に取れていていいことだなと思いました。わからない

ことがあればすぐに電話をかけて聞くこともできるの

で、とてもいい連携体制だと感じています。 

新入職員 小山 

（元ガイドヘルパー） 

4月入職 
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